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EDITAL CPI Nº 02/2021

Na qualidade de Presidente da Comissão 
Parlamentar de Inquérito com a finali-
dade de investigar superfaturamentos 
nas aquisições de insumos durante a 
gestão do Poder Executivo, entre os anos 
de 2017 e 2020, e demais assuntos rel-
acionados à pandemia de Covid 19, for-
mulada através do Requerimento CMP nº 
2570/2021 e constituída por meio do ATO 
ME-LEG 002/2021, venho, pelo presente, 
CONVOCAR os demais membros desta 
Comissão, conforme disposto no art. 
43, I, do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Petrópolis, para a segunda 
reunião ordinária da mesma, a ser real-
izada no dia 13 de maio de 2021 (quin-
ta-feira), às 14h, na Sala das Comissões 
da Câmara Municipal de Petrópolis. 
Petrópolis, 10 de maio de 2021
Dr. Mauro Peralta
Presidente da CPI

ATA DA 49ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos quatro dias do mês de maio do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo sep-
tuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e trinta minutos, o 
Senhor Vereador Gil Magno, declarou ab-
erta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Sen-
hor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Senhor Primeiro Secretário Vereador 
Yuri Moura, que realizasse a leitura das 
atas anteriores e do expediente. Realiza-
da a leitura das atas anteriores, estas re-
staram aprovadas. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio assumiu a 
Presidência. EXPEDIENTE: GP Projeto 
de Lei nº: 4575/2021; Projeto de Lei n°: 
4502/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
Projeto de Lei nº: 4503/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; Projeto de Lei nº: 
4504/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor; Projeto de Lei nº: 4505/2021 do 
Vereador Dudu; Projeto de Lei nº: 
4528/2021 do Vereador Octávio Sam-
paio; Emenda Modificativa nº: 4585/2021 
do Vereador Yuri Moura; Indicação Legis-
lativa n°: 4506/2021 do Vereador Eduar-
do do Blog; Indicação Legislativa nº: 
4554/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
Indicação Legislativa nº: 4584/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; Indicações nº: 
4530, 4531, 4533 à 4540, 4543 4544, 
4545, 4548 à 4552, 4556 à 4558, 4560, 
4561, 4564 à 4574 e 4576 à 4578/2021. 
Terminada a leitura do expediente o Ver-
eador Eduardo do Blog solicitou a in-
versão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e 
votação as indicações nº: 0614 à 
0618/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 1631, 1632, 1635, 1653, 1668 e 
1683/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
2869, 2907, 2909, 2910 e 2912/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 3068 e 3114 à 
3117/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
3144/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 3289, 3291, 3294 e 3295/2021 do Ver-
eador Eduardo do Blog; 4145, 4192, 
4194, 4195 e 4220/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 4189 e 4210 à 4212/2021 
do Vereador Fred Procópio; 4282, 4297, 
4328, 4333 e 4334/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão. As Indicações foram aprova-
das em bloco com 15 votos. Terminada a 
ORDEM DO DIA, o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Ver-
eadores inscritos para fazer uso da tribu-
na, convidando assim o primeiro Ver-
eador: 1) EDUARDO DO BLOG (RE-
PUBLICANOS) – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Disse que esta Casa 
precisa tomar uma posição em relação 
ao caos que se tornou o transporte públi-
co em nosso Município. Falou que só tem 
duas pessoas que podem resolver esse 
problema em nossa Cidade, o primeiro é 
o Juiz, que há quase um ano atrás acio-
nou o Ministério Público através de uma 
notícia de fato, que compõe uma ação 
que foi ajuizada pelo Ministério Público e 
está na justiça, inclusive já com ganho de 
causa em primeira instância, já determi-
nando oitenta por cento das linhas nas 
ruas, mas, infelizmente, a justiça no Bra-
sil é lenta e acaba favorecendo quem tem 
muito dinheiro e consegue recorrer diver-
sas vezes, enquanto isso a população 
está sofrendo e se contaminando, e a 
segunda pessoa que pode resolver esta 
questão é o Prefeito. Sugeriu que a Pre-
feitura possa fazer mais uma intervenção 
nas empresas de ônibus pelo menos até 
o fim da pandemia, para garantir diante 
do colapso que estamos vivendo na 
saúde pública um pouco de segurança. 
Afirmou não ter sido eleito pra defender 
empresários ricos e sim defender a popu-
lação que mais precisa. Falou sobre a Lei 
da dupla função, que ainda circulam pela 
cidade ônibus sem cobradores, pois ain-
da está na justiça um projeto de judicial-
ização, que não existe mais Executivo e 
nem Legislativo, que estamos dependen-
do da justiça.  Relatou a questão da volta 
às aulas, que os ônibus ficaram mais 
cheios e com mais riscos de contami-
nação. Pediu ao Prefeito Interino Hin-
go Hammes que se manifeste e ajude os 
Vereadores os quais são cobrados pela 
população a tomar uma posição. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou a jornalista 
Estela, da coluna Les Partisans, no Jor-
nal Tribuna de Petrópolis, que vem co-
mentando o dia a dia dos Vereadores 
desta Casa e acompanhando a brilhante 
atuação dos mesmos. Falou sobre a Lei 
que foi assinada pelo Prefeito interino 

que regulariza a atuação do cas-
tramóvel em nossa cidade. Agradeceu e 
parabenizou o mesmo por estar, de fato, 
abraçando a causa animal de forma que 
nunca viu um Prefeito fazer antes. Disse 
que a castração é a solução para o aban-
dono e maus tratos de animais, que já se 
tornou um caso de saúde pública que 
tem que ser visto de forma séria e rígida. 
Falou também sobre a construção do 
Hospital Veterinário Público em Duque 
de Caxias e que pediu para levantar os 
custos, pois Duque de Caxias tem uma 
renda per capita maior que a de Petrópo-
lis. Disse que conseguir construir um 
Hospital Veterinário Público não é difícil, 
que com uma verba Federal de um mil-
hão de reais ou dois milhões de reais 
conseguiria, o problema é como você vai 
custear este hospital, que a informação 
que recebeu é de que este custeio é de, 
aproximadamente, seiscentos mil reais 
mensais, que é um valor considerável. 
Citou que este mês é do Maio Amarelo, 
onde se destaca a prevenção contra os 
acidentes de trânsito, que apresentará 
projetos nesta Casa e conversará com 
Luciano Presidente da CPTRANS, para 
incluir os animais, fazer um trabalho 
de conscientização para que dirijam com 
prudência e não atropelem os mes-
mos. Agradeceu e despediu-se. 3) GIL 
MAGNO, LÍDER DO DC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Para-
benizou o Governo Hingo Hammes e o 
Secretário de Saúde Aloísio Barbosa da 
Silva Filho. Disse ter sido muito relevante 
a Prefeitura segurar a segunda dose da 
vacina, que hoje nossa cidade está sen-
do invejada por outros Municípios, onde 
está faltando à segunda dose. Elogiou 
outro ponto, que Petrópolis está com 
mais de vinte por cento da população 
vacinada, graças ao trabalho, dedicação 
e organização.  Disse ter verificado a fal-
ta de um detalhe conversando com médi-
cos, que é a questão da presença de um 
dentista ou cirurgião dentista para poder 
fazer a higiene, a preocupação com a 
boca, pois o tubo da UTI nas pessoas 
que são entubadas são muito grossos, 
entram pela traquéia e vão até o pulmão, 
e esses pacientes podem ter o dente in-
flamado, causando a inflamação que 
pode ir para o pulmão já com a saúde 
fragilizada, então é muito importante que 
passe a ter o acompanhamento destes 
profissionais. Fez um apelo ao Prefeito 
Hingo Hammes e toda equipe da saúde 
que façam uma reflexão em relação ao 
retorno das aulas presenciais, que é a 
favor que volte o mais breve possível, 
porém, este mais breve possível tem que 
ser com segurança sanitária. Disse que 
tem que pensar nas escolas que ficaram 
tanto tempo fechadas, que tem que ser 
feita a revitalização, também a questão 
destas crianças pegando transporte pú-
blico para irem estudar, que tudo isso tem 
que ser visto. Agradeceu e despediu-se. 
4) MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou a jornalista 
Estela e a Tribuna de Petrópolis pelo tra-
balho. Falou sobre um rombo de um bil-
hão cento e um milhões quatrocentos e 
cinquenta e três mil quinhentos e dez 
reais e sessenta e oito centavos que o 
ex-Prefeito Bernardo Rossi deixou de 
dívidas na nossa cidade. Disse que este 
ex-Prefeito fez um desserviço e não teve 
compromisso com nosso Município, au-
mentando a dívida da Prefeitura em qua-
trocentos milhões em quatro anos. Falou 
que fez um requerimento de informação e 
demorou um pouco a chegar, por ter mui-
tas dívidas acumuladas e altíssimas. 
Disse que o Bernardo Rossi tanto falava 
das dívidas na gestão do Governo 
Rubens Bomtempo e fez pior, não teve 
coerência, vendeu sonhos e não teve 
carinho com o dinheiro público. Afirmou 
chamar muito sua atenção a questão do 
Governador do Estado ter dado um cargo 
para o mesmo vir fazer política na cidade, 
dizendo que vai fazer regularização 
fundiária das casas, fazer usinas de as-
falto e que, mais uma vez, está vendendo 
sonhos à população petropolitana, 
porém, agora o povo está mais esperto e 
não acreditará mais nesta farsa. Falou 
que Bernardo Rossi deixou a UPA de 
Cascatinha fechada com um fogo misteri-
oso e levou todo equipamento desta UPA 
para inaugurar o CTI do Hospital Alcides 
Carneiro e inaugurar também a UPA de 
Itaipava. Disse que hoje a UPA Cascat-
inha dá seu máximo para fazer o melhor 
atendimento a população, porém, com 
equipamento velho porque os equipa-
mentos novos ele retirou da mesma. Ci-
tou que hoje tem a CPI do Covid-19 nesta 
Casa por causa dos preços altíssimos 
que eram pagos em tudo, como por ex-
emplo, aluguel de uma tenda onde fun-
cionava o ponto de apoio da Covid-19, 
que era pago cem mil reais por mês. Elo-
giou o Prefeito Hingo Hammes que teve 
como um de seus primeiros atos logo 
após assumir a Prefeitura interinamente, 
mandar retirar esta tenda. Falou sobre o 
Hospital Alcides Carneiro, que tem diver-
sos pacientes esperando sem comida, 
sem soro e dieta zero desde sexta-feira 
passada, inclusive uma paciente de 
setenta e sete anos, vários pacientes es-
perando exames e nada é feito. Citou um 
caso muito sério na área da saúde, que 
recebeu junto com o Vereador Domingos 
Protetor, na UPA Centro, a qual foram so-
licitados. Falou que quando chegaram 
até esta UPA, era um senhor que foi ne-
gado diversos atendimentos, sendo que 
este senhor estava com o olho escorren-
do sangue, até que o mesmo conseguiu 
levá-lo para o Hospital Alcides Carneiro e 
teve a notícia que ele foi entubado e veio 
a óbito. Disse não ter compromisso com 
Prefeito, Secretários, apesar de tudo que 
for em prol do povo estarão juntos, que 
são amigos, porém, seu compromisso é 

com a população. Agradeceu e despe-
diu-se. 5) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Cumpri-
mentou a jornalista Estela, do jornal Tri-
buna de Petrópolis e pediu para ela pub-
licar as moções que ele fará a dois fun-
cionários da área de saúde que barraram 
o ex Ministro da época do Lula, que que-
riam se vacinar em nossa cidade. Disse 
ter recebido denúncias de uma suposta 
UBS em Correas há mais de um ano e 
que tem uma placa dizendo que na local-
idade terá uma futura UBS de Correas. 
Falou que o ex-Prefeito ficou vinte meses 
pagando a UPA de Itaipava, sem ter nada 
dentro dela. Disse que a UPA de Itaipava 
está funcionando sem nenhum repasse 
do Governo Federal e Estadual, au-
mentando a dívida que o governo passa-
do deixou para o atual. Falou que fez um 
pedido de informação para saber se o 
Prefeito paga o aluguel da UBS de Cor-
reas e que se descobrir que estão pagan-
do, vai dar um jeito de interromper o alu-
guel. Disse ter feito uma indicação que foi 
aprovada, para que o Governo institua 
uma comissão formada por médicos, ad-
vogados, assistentes sociais e farmacêu-
ticos, para diminuir o número de ações 
que tem na Quarta Vara Cível. Aconsel-
hou as pessoas que precisam operar a 
procurar a defensoria pública e citou o 
caso de um paciente que precisa operar 
o fêmur e está esperando vaga. Afirmou 
que com a criação da comissão o Mu-
nicípio economizará em cada ação e ar-
quivamento. Falou que o Município pode 
trocar a medicação de marca pela medi-
cação genérica para economizar ainda 
mais. Disse ter recebido denúncias de 
moradores de rua dormindo na Praça 
Dom Pedro e que o poder público, os Di-
reitos Humanos tem que arrumar uma 
solução, pois a cidade vive do turismo. 
Falou que recebeu denúncias de uma 
van que vem de outra cidade trazendo 
pessoas para vender balas nós semá-
foros. Afirmou que noventa por cento dos 
vendedores na rua são de fora da cidade 
e falou que precisa identificar os vende-
dores que são moradores de Petrópolis. 
Apontou que o sistema de marcação de 
consulta está fora do ar há cerca de 
quarenta e oito horas e que a cidade re-
cebeu onze mil vacinas, mas ninguém 
consegue marcar a vacinação. Agrade-
ceu e despediu-se. 6) RONALDO RA-
MOS, LÍDER DO PSB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Falou que foi até o Palácio Gua-
nabara protocolar dois ofícios ao Senhor 
Governador, um alertando o DER que o 
projeto apresentado não seria de qua-
torze quilômetros e quatrocentos metros 
e sim dezessete quilômetros até a divisa 
com a cidade de Areal. Pediu ao Gover-
nador para que junto à licitação fizesse 
um aditivo da obra, levando a ma-
nutenção até a divisa da Posse. Indicou 
uma usina de asfalto quente São José do 
Vale do Rio Preto, que pode ajudar bas-
tante. Indicou a Casa, o sistema de rece-
bimento de oficio por scaner. Disse que 
precisa ser feita a sinalização e ma-
nutenção das estradas para que sejam 
mais efetivas e duradouras. Afirmou que 
as fresas de asfalto que eram para ser 
doadas a Prefeitura de Petrópolis, estão 
indo para a cidade de Areal e também 
estão sendo usadas em obras particu-
lares. Falou que é covardia o que estão 
fazendo com as fresas de asfalto e que 
esteve com um produtor do Brejal recla-
mando do seu caminhão quebrado por 
falta de manutenção das vias. Falou que 
conversou com o Prefeito Hingo 
Hammes, e esse informou que o Presi-
dente do DER não lhe deu uma resposta 
e indicou ao Prefeito que fale diretamente 
com o Governador. Agradeceu e despe-
diu-se. 7) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Cobrou o 
Secretário de Saúde e o Prefeito Interino 
que vacine os estagiários da área da 
saúde que estão na linha de frente. 
Questionou o porquê de uma estagiária 
de enfermagem que está ao lado do en-
fermeiro na linha de frente, ainda não 
estar vacinada. Disse estar cobrando o 
Prefeito e o Secretário de Saúde essa 
vacinação desde o início do mês de abril. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Senhores Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e vinte e dois minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em cinco 
de maio de dois mil e vinte e um, ás dez-
esseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 50ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos cinco dias do mês de maio do ano de 
dois mil e vinte e um, centésimo septua-
gésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e trinta minutos, o Sen-
hor Presidente Vereador Fred Procópio, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário Vereador Yuri Moura, que real-
izasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei n: 4602/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; Projeto de Lei n: 
4642/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-

ta; Projeto de Lei nº: 4643/2021 do Ver-
eador Domingos Protetor; Indicação Leg-
islativa nº: 4021/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz e do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 4600/2021 do Ver-
eador Maurinho Branco; Indicação Legis-
lativa nº: 4601/2021 do Vereador Yuri 
Moura; Requerimento de Informação nº: 
4599/2021 do Vereador Yuri Moura; Re-
querimento de Informação n: 4640/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; Indi-
cações nº: 4586 à 4592, 4597, 4598, 
4603, 4605, 4606, 4608, 4609, 4610, 
4613, 4616 à 4618, 4620, 4622 à 4630 e 
4632 à 4639/2021. Terminada a leitura do 
expediente o Vereador Marcelo Chitão 
solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em votação 
as Indicações nº: 0620 à 0624/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; 1626, 1627, 
1798, 1800 e 1873/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 3106, 3109, 3111 à 
3113/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
3200, 3229 e 3527/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 3464 à 3467/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 4214, 4215, 
4218, 4315 e 4326/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 4235 à 4237, 4242 e 
4340/2021 do Vereador Fred Procópio; 
4335/2021 do Vereador Junior Paixão; 
4377, 4397, 4480 e 4482/2021 do Ver-
eador Gil Magno. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Colo-
cado em votação o Requerimento de In-
clusão nº: 4733/2021 do Vereador Eduar-
do do Blog. O Requerimento foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Maurinho Branco. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
nº: 4715/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. A Indicação foi aprovada com 14 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Maurinho Branco. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o Projeto de Lei  
GP nº: 433/2021 (CMP 4375/2021). O 
Projeto de Lei foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação a 
Emenda Modificativa nº: 4743/2021 do 
Vereador Yuri Moura. A Emenda foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em votação o Requerimento de 
Inclusão nº: 4734/2021 da Vereadora Gil-
da Beatriz. O Requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Marcelo 
Lessa, do Vereador Maurinho Branco e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação Indicação nº: 
4683/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Oc-
tavio Sampaio, e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Registre-se que o Vereador Mau-
rinho Branco solicitou que fosse consig-
nado o seu PELA ORDEM: Falou de uma 
obra que está sendo realizada no Distrito 
de Itaipava, pela Águas do Imperador, no 
horário de pico. Disse que esta obra vem 
atrapalhando o trânsito da região e indi-
cou que a obra seja realizada no período 
noturno, para não atrapalhar o cidadão 
no horário comercial.  Terminada a OR-
DEM DO DIA, o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, con-
vidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre a poda de 
uma árvore que solicitou na legislatura 
passada e ainda não foi resolvido, enfati-
zando que a empresa Enel não cumpre 
seu serviço, propondo um convite ao rep-
resentante da Empresa para que se ex-
plique. Disse que esteve no Hospital Al-
cides Carneiro e foi chamado atenção 
por um senhor com fratura de fêmur ne-
cessitando de cirurgia, mas o Hospital 
alegou que a responsabilidade seria do 
Hospital Santa Teresa, não resolvendo a 
questão. Solicitou que o Prefeito Hingo 
Hammes vá à Câmara dos Vereadores 
para que se faça presente com os ver-
eadores. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Lamen-
tou a morte do ator Paulo Gustavo e tam-
bém o episódio de um jovem que as-
sassinou crianças e professoras em uma 
creche localizada em Santa Catarina. 
Falou sobre tutores de animais mortos 
por Covid-19 que acaba deixando-os 
órfãos abandonados, dizendo que algum 
familiar deveria adotar esses animais 
para que não sejam abandonados e justi-
ficou que o animal possui sentimentos. 
Além disso, citou o abandono animal na 
pandemia por conta das perdas de em-
prego. Relatou que os vereadores Mauro 
Peralta e Eduardo do Blog foram fazer 
uma vistoria no Centro de Saúde e en-
contraram certos “galhos”. Após isso, ale-
gou ter recebido reclamações sobre dois 
postos de saúde (PSF Menino Jesus de 
Braga - João Xavier e o PSF São João 
Batista - Duarte da Silveira) que vêm at-
rasando a vacinação da gripe por falta de 
geladeira para o armazenamento ade-
quado. Concordou que a COBEA deve 
ser parabenizada pelo seu serviço, que 
se preocupou com a causa animal quan-
do fez a apreensão de traficantes. Agra-
deceu e despediu-se. 3) EDUARDO DO 
BLOG (REPUBLICANOS) – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse 
que realizou uma vistoria, junto do Ver-
eador Mauro Peralta, no Centro de 
Saúde motivada pelo caso de uma cri-
ança com menos de dois anos que ne-
cessita de uma bolsa de colostomia que 
há algum tempo está em falta no Sistema 
de Saúde. Culpou Bernardo Rossi por 
dívidas contraídas pela Prefeitura e 
deixadas para o governo atual, não justi-
ficadas. Se comprometeu em cobrar do 

governo sobre a falta da bolsa de colos-
tomia. Relatou a falta de profissionais, 
geladeiras, infraestrutura e outros na 
área da saúde.  Apresentou uma indi-
cação sobre a compra de um dosímetro 
para possibilitar a utilização do 
mamógrafo no Centro de Saúde. Falou 
também sobre o gerador do Centro de 
Saúde que não funciona. 4) DUDU, LID-
ER DO MDB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Afirmou que no governo 
do ex-prefeito Bernardo Rossi havia 
diálogo e trabalho, exemplificando a pe-
diatria no pronto-socorro do Alto da Ser-
ra, a creche na rua Casemiro de Abreu, o 
banheiro digno da Rodoviária do Centro, 
controle do número de mortes durante a 
pandemia, incorporação dos abonos da 
guarda-civil, UPA do distrito de Itaipava e 
asfaltos. Afirmou ter assistido ao discurso 
do Vereador Eduardo do Blog, no qual se 
contrariou dizendo que precisava fazer 
fiscalização dos ônibus e depois diz que 
já é fiscalizado. Se colocou a favor da 
melhor qualidade do transporte público e 
menor valor da passagem, mas que se 
unam de forma coerente ao invés de sim-
plesmente pressionar os empresários. 
Disse que o prefeito Hingo Hammes pre-
cisa seguir as necessidades da cidade 
para que consiga controlar os casos de 
morte por Covid-19. Falou que não é con-
tra nenhuma CPI. Reconheceu feitos do 
ex-prefeito Rubens Bomtempo, como a 
Rodoviária do Bingen e restaurante pop-
ular da cidade.Agradeceu e despediu-se. 
5) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que o 
Ambulatório Escola de Medicina está ig-
ual ao Centro de Saúde, que os fun-
cionários não atendem ao telefone. Disse 
que entrou no Google para pesquisar as 
avaliações do Ambulatório Escola de Me-
dicina e viu vários comentários de que 
ninguém atende ao telefone. Falou que o 
Município, através da Secretaria de 
Saúde, tem a obrigação de cobrar o 
serviço de marcação de consulta. Falou 
que a atenção básica tem que funcionar 
para que as UPAs não fiquem lotadas. 
Citou o caso de uma pessoa que foi aten-
dida uma vez, fez todos os exames para 
poder operar e não consegue mais ser 
atendida pelo Ambulatório Escola de Me-
dicina. Falou que se está pessoa não for 
atendida em breve, terá que refazer tudo, 
pois com o tempo vencerá a validade dos 
exames. Disse que está oficiando o 
Secretário de Saúde e o Prefeito, pedin-
do a fiscalização do Ambulatório Escola 
de Medicina, para ver o que está aconte-
cendo com a marcação de atendimento e 
se tem que colocar mais ramais de aten-
dimento telefônico. Falou do processo 
seletivo da Educação, realizado em maio 
de dois mil e vinte, que até agora os pro-
fessores não foram chamados. Disse que 
em breve chegará o fim da validade do 
processo seletivo e sabe que está faltan-
do professores nas plataformas de ensi-
no e nas escolas. Falou que com a volta 
às aulas no sistema hibrido, terá que con-
tratar mais professores. Disse que con-
tinuará cobrando a convocação dos pro-
fessores que passaram no processo se-
letivo. Agradeceu e despediu-se. 6) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Parabenizou o ministério Público que 
deu parecer contrario ao pedido de tutela 
antecipada da volta às aulas. Disse que 
Centro de Saúde tem um programa de 
prevenção, com exercícios físicos, orien-
tado pelo professor Felipe e que o 
Secretário deveria levar esse projeto a 
todos os postos de Saúde. Falou que a 
mesa do Centro de Saúde é muito ultra-
passada e que os funcionários se desdo-
bram para realizarem os atendimentos. 
Disse que tem que trocar algumas pes-
soas do Governo passado para melhorar 
a parte administrativa. Falou que o 
mamógrafo foi inaugurado no Governo 
passado mesmo sem funcionar e que co-
locaram uma placa que vai ficar para 
sempre. Indicou a confecção de outra 
placa com o nome do atual Prefeito Hin-
go Hammes e com a data de inauguração 
deste ano, pois só agora que o 
mamógrafo está funcionando. Disse que 
o mamógrafo não funcionava por falta de 
dosímetro, que não custa cem reais. Fa-
lou do gerador de energia que foi com-
prado e não pode ser ligado porque não 
tem rede elétrica. Disse que a CPTrans 
ainda não fez a marcação e troca de 
placas no estacionamento do Centro de 
Saúde e que a equipe abaixo do Prefeito 
que deveria assumir essa responsabili-
dade. Falou da falta de bolsas de colosto-
mia e as pessoas que precisam, estão 
usando bolsas de mercado. Disse que 
ninguém compareceu a licitação da com-
pra das bolsas. Falou para o departa-
mento de licitação se comunicar com o 
Ministério Público para falar da falta de 
empresas na licitação e poder fazer uma 
carta convite às empresas. Disse ter so-
mente um Mastologista por RPA, para 
atender toda a cidade. Falou que tem que 
destinar recursos ao Prefeito, para que 
ele tenha a possibilidade de aumentar o 
número de profissionais na área da 
saúde. Disse que tem acabar com RPA, 
pois eles não têm direito a nada e ficam 
como se fosse escravos modernos. Falou 
que tem que ter um concurso público e 
que apresentem um bom salário para ter 
profissionais de qualidade participando. 
Concordou com o Vereador Ronaldo Ra-
mos que, professores, médicos e enfer-
meiros do Distrito, tem que ter algum 
adicional que acrescente no salário do 
profissional, pois tem perda de tempo 
com o deslocamento e gasta mais que o  
profissional do primeiro distrito. Disse 
que no Centro de Saúde só tem um Clini-
co que é a Doutora Solange Simão. Fa-
lou que o Município perdeu um medico 

para cidade de Areal, pois ele ganhará 
três vezes mais do que na cidade de 
Petrópolis. Agradeceu e despediu-se. 7) 
RONALDO RAMOS, LÍDER DO PSB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
ao Prefeito Hingo Hammes, que fez con-
tato com o Presidente do DER, o Senhor 
Luiz Roberto Ferreira de Souza e a 
secretária Karina, que ficou encarregada 
de conduzir a situação da doação de fre-
sas, conseguindo retirar seis caminhões 
de fresas da regional da Posse. Falou 
que está aguardando as fresas chegarem 
às zonas rurais, onde está precisando de 
muita manutenção, pois os produtores 
sofrem com as estradas quando trans-
portam seus produtos. Agradeceu ao 
Presidente da COMDEP, o Senhor Leon-
ardo Fernandes, que tem feito um tra-
balho de excelência e atendido aos pedi-
dos do distrito da Posse. Disse ter per-
corrido o pátio da COMDEP junto ao 
presidente da companhia e encontraram 
uma retro escavadeira precisando de 
pneus. Falou que imediatamente o Presi-
dente da Companhia solicitou a compra 
dos pneus e disse que assim que fizer a 
troca, vai mandar a retro escavadeira 
para executar  os serviços no distrito da 
Posse. Disse ter convidado o Presidente 
da COMDEP Leonardo Fernandes para 
mostrar aos demais Vereadores da Casa, 
as economias que ele vem fazendo frente 
a companhia. Agradeceu e despediu-se. 
8) YURI MOURA, LÍDER DO PSOL  – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou dos 
cinqüenta e três anos de excelência de 
ensino do Colégio Municipal Cordolino 
Ambrósio e que o colégio hoje passa por 
um mal momento. Disse que tudo 
começou a dois, três anos atrás quando 
o Governo passado iniciou uma cam-
panha pelo fim do ensino médio no Liceu 
e que ainda encontram eco em algumas 
pessoas que estão na Secretaria de Edu-
cação. Falou que o desempenho do ter-
ceiro ano no ENEM é maior que muitas 
escolas particulares do município e que 
tem pessoas que ainda querem acabar 
com o ensino médio publico de excelên-
cia da cidade abrindo menos matriculas 
para o segundo e terceiro ano, para sufo-
car os alunos que vem do primeiro ano. 
Disse que participou de uma reunião com 
os profissionais do Liceu e a Secretaria 
de Educação, a Senhora Márcia Palma, 
para tratar da volta ás aulas no Liceu. Fa-
lou que não tem nenhuma condição do 
Liceu reabrir, pois faltam profissionais 
administrativos, de apoio, professores 
para preencher a grade de aula e queri-
am abrir o colégio sem ao menos terem 
capacitados os profissionais quanto aos 
protocolos e as medidas necessárias de 
segurança e saúde neste retorno presen-
cial. Disse ser contra o retorno das aulas. 
Afirmou que de acordo com o plano de 
retorno do Conselho Municipal de Edu-
cação o Liceu é o piloto e que o plano de 
retorno foi muito bem construído com 
mais de um ano de debate com profis-
sionais do Conselho Municipal de Edu-
cação e o poder executivo. Disse que 
participara de uma reunião com os profis-
sionais do Liceu e o SEPE, para que não 
retornem com a unidade sem estrutura. 
Afirmou que nenhuma das cento e oitenta 
e duas escolas da rede municipal 
poderão ser abertas, já que o Liceu que é 
o plano piloto, não atende as exigências. 
Falou que a Secretaria de Educação não 
se preparou para o retorno proposto e 
não conversou com os profissionais que 
vão se expor sem ter tomado a vacina. 
Reforçou que não adianta pegar quaren-
ta e duas mil pessoas, mais quatro mil 
profissionais de educação e botar nas 
ruas e unidades de ensino sem estrutura. 
Disse que tem medo dessa situação e 
palas vidas que podem ficar pelo camin-
ho, e que vai lutar para que o Liceu não 
seja um laboratório de algo que vai dar 
errado. Falou que entrou em contato com 
o Sindicato dos Professores das Escolas 
Particulares e recebeu uma denuncia de 
uma escola que retornou com o nono ano 
do ensino fundamental, fugindo do es-
calonamento que foi aprovado por decre-
to do Prefeito. Pediu ao Sindicato a Lista-
gem das escolas particulares para está 
fiscalizando o retorno às aulas. Disse que 
respeita todos os donos de colégio, mas 
não pode ter dois ou três passando por 
cima da Lei. Contou que em uma visita a 
um colégio, encontrou uma mãe histéri-
ca, dizendo ser servidora da Justiça Fed-
eral e que o Vereador não poderia fis-
calizar a escola particular. Falou que es-
tava acompanhado dos conselheiros do 
COMED, que foi escolhido pelo povo e 
seus pares para ser Presidente da 
comissão de Educação. Disse que se 
tem um decreto Municipal, o Vereador 
tem direito de fiscalizar se as normas es-
tão sendo cumpridas ou não, indepen-
dente da escola ser particular. Afirmou 
saber do sofrimento das pequenas esco-
las, mas não pode tomar decisões que 
possam custar vidas. Disse ter feito 
ofício solicitando a convocação dos pro-
fessores, pois está faltando profissional 
na grade. Falou que escutou as sug-
estões e reclamações de pais, alunos e 
diretoras e que mandou um relatório ao 
Prefeito, mas nada mudou. Disse que 
nos próximos dias irá intensificar a fiscal-
ização e os pedidos de resolução de 
problemas da educação. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a fala dos Ver-
eadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às vinte e uma 
horas e três minutos, declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Ver-
eadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em onze de maio de dois mil e 
vinte e um, às quatorze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Pro-
cedimentos Públicos. Registre-se e Pub-
lique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 12/05/2021

A Estrada União e Indústria 
segue recebendo as obras de re-
cuperação viária, realizadas pelo 
DNIT, desde o ano passado. A me-
lhoria nas condições da pista no 
extenso trecho agradou os milha-
res de petropolitanos que aguar-
davam pelo serviço. Porém, a falta 
de planejamento continua preju-
dicando os motoristas, que ficam 
totalmente parados no congestio-

namento por quase uma hora, em 
razão das interdições e adoção do 
esquema “pare e siga”. Somente 
na última semana, a empresa de 
ônibus Turp Transporte perdeu 
167 viagens, e registrou uma sé-
rie de atrasos na operação. Dian-
te deste impacto, o Setranspetro 
orienta que os clientes da Turp 
baixem gratuitamente o aplicativo 
Cittamobi, para saber, em tempo 

real, o momento em que o ônibus 
vai chegar ao ponto.

Os trechos mais prejudicados 
nas últimas semanas ficam locali-
zados nas imediações de Corrêas, 
na entrada dos bairros Bonfim, 
Castelo São Manoel, Águas Lin-
das, Vista Alegre e na via principal, 
a União e Indústria.

Entre as linhas mais preju-
dicadas na última semana, estão 

a 700 – Terminal Itaipava, que 
apresentou 46 viagens perdidas, 
seguida pelas linhas 606 – Alci-
des Carneiro, que apresentou 28 
viagens perdidas; 711 – Posse, 
que deixou de realizar 20 viagens; 
750 – Terminal Itaipava x Termi-
nal Corrêas, que não conseguiu 
cumprir 19 viagens e 600 – Ter-
minal Corrêas, que não realizou 
13 viagens, por causa dos conges-

tionamentos.
Ainda ao longo da semana, as 

demais linhas afetadas com inúme-
ras perdas de viagens foram a 604 
– Vila Epitácio, 607 – Caetitu, 609 
– Castelo São Manoel, 610 – Ara-
ras, 612 – Vista Alegre, 613 – Bair-
ro da Glória e 618 – Santa Luzia 
que, juntas, totalizam a perda de 41 
viagens, prejudicando os passagei-
ros que utilizam os ônibus.


